

## Stellungnahme neue Satzung

Nach Beratung im derzeit bestehenden Jugendbeirat würden wir gerne zwei Änderungen im derzeitigen Entwurf beantragen.

- Im Moment ist das Alter der Mitglieder auf 14-21 Jahre beschränkt (momentaner Entwurf). Durch diese Festlegung würden alle derzeitigen Mitglieder für die kommende Amtsperiode ausgeschlossen werden. (Das derzeit jüngste Mitglied ist 22 Jahre alt). Heißt es könnte keine „Übergangs“ Amtsperiode zwischen neuen und „erfahrenen“ Mitgliedern stattfinden. Zudem halten wir eine Besetzung des Jugendbeirats auch von jungen Erwachsenen als erstrebenswert. Wir halten eine Änderung von Punkt zwei für sinnvoll. Es könnte lauten:

„2. bei Beginn der Amtsperiode mindestens 14, aber noch nicht 25 Jahre alt ist.“

- Eine zweite Änderung schlagen wir für die Mitgliederanzahl vor. Derzeit besteht der Jugendbeirat zwar nur aus fünf Mitgliedern, allerdings merkt man hier deutlich die Grenzen. Da Jugendliche sehr unterschiedliche Tagesabläufe haben (Schule, Arbeit, Nebenjobs, Uni, Sport...), aber auch oft länger ausfallen (bspw. durch Auslandssemester), gestalten sich Treffen und die Umsetzung von Events als schwierig. Fehlende Mitglieder fallen bei kleiner Mitgliederanzahl deutlicher ins Gewicht. Zudem wird die Kommunikation und Präsentation auf bspw. sozialen Medien immer wichtiger. Alleine hierfür wäre es von Vorteil, die eine oder andere Person mehr zu sein. Zudem kann durch mehr Mitglieder ein weiteres Wahrnehmungsbild erzeugt werden. Es könnten mehrere Institutionen (bspw. alle weiterführenden Schulen, Sportvereine, Feuerwehren, Kirchen, ...) vertreten sein.

Eine Erhöhung der max. Mitglieder von sieben auf zehn betrachten wir als sinnvoll.

Fabian Scheiber  
(Erster Vorsitzender des Jugendbeirats)

